

蔵王の森だより



5月

野外活動研修（スポーツ健康科学科1年生）

4月20日(水)～22日(金)の間、スポーツ健康科学科1年生は野外活動研修を行いました。3日間の野外活動を通して仲間との絆を深めることができましたようです。スポーツ健康科学科生としての自覚を持ち、高校生活を有意義に過ごすための良いきっかけになったようです。



スタートアップ研修（普通科1年生）

4月21日(木)・22日(金) 普通科1年生を対象にスタートアップ研修を行いました。研修の目的は、本校での学校生活を有意義に過ごし、自らを充実した進路へ導く力を育成するためです。1日目は紀北青少年の家において特別講師をお招きし、「ノートの取り方講座」および「アドベンチャープログラム」を実施いただきました。2日目は本校舎で「進路オリエンテーション」、「人権学習」等を実施しました。生徒の皆さんは積極的に取り組んでくれていました。



（遠足2・3年生）



4月21日(木)に2・3年生はアドベンチャーワールドに行きました。あいにくの雨となりましたが、久しぶりの校外での活動を皆さん楽しめたようです。



県高校総体及び県選手権大会壮行式

5月20日(金) 県高校総体と全国高等学校野球選手権和歌山大会の壮行式を体育館で行いました。各クラブ代表の挨拶があり、副校長先生や生徒会からの激励の後、サッカー部の森井保貴（もりい ほか）さんが選手代表として大会での健闘を誓いました。選手の皆さんの活躍を期待しましょう！

「We Are 和歌山北！」

